

Les handballeurs du lycée sur le podium

L'épopée se termine ce mercredi 22 janvier 2025 pour les handballeuses de l'association sportive du lycée.

Qualifiées suite aux championnats de district (18 novembre 2024), puis départemental (15 janvier 2025), elles terminent 3èmes du championnat académique à Aubenas. Les 2 jeunes arbitres (Kassy et Ilhème) ont validé le niveau académique. Une formation qui, pour continuer à progresser, donne rendez vous les mercredis après-midis à toutes celles qui seraient intéressées.

Chez les garçons, l'aventure s'est terminée lors du championnat départemental en finissant deuxièmes. Renforcés par de nouveaux éléments, ils donnent rendez vous l'année prochaine pour décrocher la qualification au championnat académique.

Alain Guillen